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Примечание. Следующий документ представляет собой расшифровку аудиофайла в 
текстовом виде. Хотя расшифровка максимально точная, иногда она может быть 
неполной или неточной в связи с плохой слышимостью некоторых отрывков и 
грамматическими исправлениями. Она публикуется как вспомогательный материал к 
исходному аудиофайлу, но ее не следует рассматривать как аутентичную запись. 
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НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ:  Доброе утро. Ежедневный обзор заседаний GAC ICANN63.    

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, пожалуйста, начинайте занимать свои места, мы начнем 

через минуту. Спасибо.   [ПРЕРЫВАНИЕ В АУДИОЗАПИСИ] 

Итак, снова приветствую всех.  Это наш ежедневный обзор 

заседаний GAC согласно пункту 21 повестки дня, который 

запланирован на 15 минут.  Мы уже опаздываем, но я бы хотела 

сначала использовать первые 5 минут или около того, чтобы 

привлечь внимание всех к стандартам поведения ICANN.  Так что 

Роб, пожалуйста, пожалуйста. 

  

ROBERT HOGGARTH:   Большое спасибо, Манал.  Гюльтен, мы можем поставить слайды; 

это было бы здорово. Манал попросила меня предоставить обзор 

для всех вас по стандартам поведения ICANN, краткую историю о 

том, какова сейчас ситуация.Это было в 2007 году, когда 

организация сначала заказала общий обзор стандартов 

прозрачности и подотчетности для организации .И в этот момент я 

выделил текст этого оригинального отчета.Был сделан акцент на 

необходимости поощрять участие , укреплять доверие и, как 

правило, предоставлять всю имеющуюся информацию, если 
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возникают споры или другие области, которые, по мнению членов 

сообщества, были необходимы для обзора с точки зрения 

трудностей, которые они имели в процессе или в связях между 

различными группами или разными людьми. 

На следующем слайде показан тот факт, что эти первоначальные 

принципы и рекомендации ранее были собраны вместе в виде 

ожидаемых стандартов поведения ICANN.  В принципе, отчет был 

взят, Правление его рассмотрело, был общественный комментарий, 

и в результате был документ, в котором изложены некоторые 

общие стандарты или ожидания.  Некоторые люди называли их 

здравым смыслом, но было признано, что собираются различные 

культуры на регулярной основе в ICANN, и очень важно, чтобы у 

каждого была основа для понимания того, как вести свою работу и 

вести себя, честно говоря. 

Таким образом, стандарты применяются с организационной точки 

зрения в рамках организации, внутри сообществ и в целом .Я 

представил на этом слайде ссылку на ожидаемые стандарты 

поведения, потому что после принятия в 2008 году они были 

пересмотрены и изменены, поправлены, если хотите, в двух 

отдельных случаях.  Последний раз в 2016 году, пару лет назад 

сразу после встречи в Марракеше. 

На следующем слайде у меня есть общая картина того, как они 

выглядят сейчас, и если вы сравните их с предыдущими, вы 

увидете, что было около 6 принципов, и теперь мы приблизились к 

9.  Они представлены на веб-сайте для всех, любой их может 

посмотреть, и вы заметите, что всякий раз, когда мы открываем 
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встречу в Adobe Connect, когда у нас идет веб-семинар, когда вы 

входите в Adobe Connect, вам нужно нажать «Да, я принимаю 

нормы поведения», потому что это не законы, знаете, это 

ожидания, которые вы все имеете, на что сообщество согласилось, 

и именно так вы, как ожидается, себя ведете и как вы 

взаимодействуете с друг с другом.  Это касается не только 

Правления, членов сообщества; это также относится к нам как к 

персоналу.  Так что это полностью сообщество.  

Теперь, Манал, что я подробно показал в следующих слайдах, и в 

основном я предоставил этот набор слайдов в основном для тех, 

кто хочет на него ссылаться или взять его с собой. Я также сделал 

копию этого документа, и у нас есть копии за столом персонала, 

если кто-то хочет взять их с собой для дальнейшей справки.В 

настоящее время нет никаких активных усилий со стороны 

организации в целом по их обзору, но, как мы расскажем завтра, с 

новой рабочей группой Фэн, которая создается для обзора 

принципов работы, это может быть документация, которую комитет 

хочет испорльзовать в качестве ссылки или иным образом включить 

его компоненты, по мере того, как вы развиваетесь и выражаете 

свои собственные принципы работы.  

Итак, Манал, это обзор. У меня есть слайды, как я сказал, которые 

увеличиваются, потому что, очевидно, никто не может прочитать 

эти конкретные пункты, и я буду рад, если люди будут их 

использовать в качестве ссылки или зададут любые вопросы. 

Спасибо.  
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Роб. Итак, какие-либо вопросы, прежде 

чем мы продолжим?  Отлично.  Итак я надеюсь, что это послужит 

полезным напоминанием о том, как GAC должен вести свои дела, а 

также о том, что GAC должен ожидать от других в сообществе, а 

также при работе с ними. Итак, с этим, я передаю слово вам, Том, 

быстро для обзора сегодняшних заседаний? 

   

TOM DALE:   Спасибо, Манал, доброе утро.  В ближайшее время GAC проведет 

краткое заседание, на котором будут рассмотрены результаты 

правительственного совещания высокого уровня, прошедшего 

вчера, а также проанализированы любые извлеченные уроки и 

возможные будущие инициативы в представлении для следующего 

HLGM. GAC проведет обсуждения с участием рабочей группы GAC 

по вопросам участия в NomCom, которую возглавляет Ольга 

Кавалли (Olga Cavalli) из Аргентины, а также с некоторыми членами 

нынешнего руководства NomCom, чтобы прояснить ряд вопросов, 

касающихся возможного участия GAC в NomCom. 

Затем GAC будет резервировать отчет об оценке семинаров по 

наращиванию потенциала GAC, которые были проведены в течение 

последнего года или двух под эгидой рабочей группы по регионам с 

недостаточным уровнем обеспеченности услугами, и с ICANN org. 

Затем, после обеда, GAC проводит встречи с ccNSO, и это 

Организация поддержки национальных доменов, которая 

представляет интересы большинства, но не всех национальных 

доменов верхнего уровня, а затем заседание с ALAC.  ALAC - это 

консультативный комитет At-Large, и ALAC является региональной 
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частью сообщества ICANN, представляющей конечных 

пользователей Интернета в целом. 

После перерыва GAC проведет заседание с Правлением ICANN.В 

воскресенье состоялся ряд обсуждений с членами Правления 

ICANN. Кажется будто уже прошло долгое время.  Это было в 

воскресенье, как вы помните. Но это полное Правление, и это 

регулярное мероприятие, очень популярное для других членов 

сообщества, когда GAC и полное Правление ICANN встречаются 

лицом к лицу, и, как вам известно, GAC отметил ряд вопросов для 

рассмотрениия с Правлением. 

Затем будет краткий обзор, чтобы посмотреть, как дело обстоит с 

коммюнике, а затем, наконец, только некоторые изменения, о 

которых, как я думаю, вам сообщили по электронной почте 

несколько дней назад. Перед началом первого заседания по 

написанию коммюнике в конце этого дня, для информации GAC 

будут проведены два очень коротких заседания. Одно из них 

касается ситуации с заявками на .amazon, а другое касается 

последней ситуации с повторными рекомендациями по разработке 

политики для защиты идентификаторов Красного Креста и Красного 

Полумесяца. И, конечно же, вопрос .amazon подтверждается.  Я не 

уверен относительно другого, но мы сообщим вам об этом.И затем 

намерение завершить заседанием по редакции коммюнике.  Вот и 

вся остальная часть дня.  Спасибо, Манал. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Том. Какие-либо комментарии к сегодняшней 

повестке дня?  Кавусс, пожалуйста, вам слово. 
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KAVOUSS ARASTEH:   Да, возможно, я не очень внимательно посмотрел на пункты, 

которые мы обсудим с Правлением.  Мы упоминали, что 

произойдет, если не будет принято решение о временной 

спецификации до 25 мая 2019 года? Что произойдет?  Потому что 

срок жизни всего один год, так что это - я не знаю, есть ли это в той 

или иной форме, но я просто подумал, что если это не так, я 

подниму этот вопрос с вашего разрешения.  Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Кавусс. Это уже входит в список вопросов для 

Правления.  Спасибо.   Какие- либо другие 

комментарии?  Хорошо.  Если нет, то это завершает обзорную часть, 

и можем ли мы начать следующее заседание? 

 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


